

Resalta presidente de Venezuela labor del poder judicial por la paz



Caracas, 7 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, resaltó en Caracas la labor del Tribunal Supremo de Justicia como garante de estabilidad y orden constitucional en el país sudamericano.

Durante el acto de apertura del Año Judicial, en la sede de ese organismo, destacó Maduro que la convivencia de paz, encuentro y diálogo tiene sus bases en la solidez de las instituciones de la nación.

El primer mandatario venezolano aseveró que el Tribunal Supremo de Justicia es independiente de los poderes imperiales, viejas cúpulas políticas, oligarquía y corrupción.

Mientras, el vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Tareck El Aissami, resaltó que el país bolivariano superó las adversidades naturales y las impuestas por la derecha nacional e internacional.

"A pesar de los constantes ataques, el gobierno bolivariano se ha mantenido firme y ha derrotado las barreras impuestas por los ejes imperiales, hoy el país puede decir que venció todos los ataques", enfatizó.

Desde el Teatro Teresa Carreño, donde se lleva a cabo el lanzamiento de la cátedra itinerante Fabricio Ojeda, periodista y activista contra los gobiernos dictatoriales de Venezuela en las décadas de 1950 y

1960.

El Aissami destacó que la Revolución Bolivariana representa la lucha de soberanía e igualdad, de los grandes héroes de la Patria, que fueron traicionados por décadas por las oligarquías.

Sobre Ojeda, recalcó que ese mártir "supo traducir la esperanza en un proyecto de nación, derrocando la dictadura de Marcos Pérez Jiménez en 1958 y alumbrando el sendero por donde tendría que transitar la patria".

"Fue el Comandante Hugo Chávez quien rescató el pensamiento original de ese luchador, de su vocación social, de su pensamiento internacionalista, humanista, su visión y estrategia como hombre de Estado", agregó el vicepresidente.

Resaltó que ese dirigente no solamente debe ser considerado un símbolo de la lucha del pueblo venezolano, pues Fabricio se convirtió en un símbolo internacional, de la gesta de otros pueblos.

Además, exhortó a la juventud venezolana a profundizar en la historia que, hoy en día, permite construir un nuevo modelo de país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120911-resalta-presidente-de-venezuela-labor-del-poder-judicial-por-la-paz>



Radio Habana Cuba